

DICIEMBRE

EN EL

MUSEO NAVAL

Durante el mes de diciembre os ofrecemos diversas actividades para conocer mejor el Museo. Apúntate y descúbrenos.



Sesión de cuentacuentos

“Las Aventuras de Baldomera, la niña marinera.
Un viaje en barco por la historia.”

De la mano de Baldomera, la niña marinera, os invitamos a navegar por la historia a través de los barcos del Museo. Para ello viajaremos desde las embarcaciones más antiguas, como los tirrems romanos o los barcos egipcios, a las carabelas y galeones que navegaron hacia el nuevo mundo, pasando por los grandes navíos hasta los barcos de metal y vapor. Todo ello a través de historias y relatos que nos enseñarán cómo eran y para que servían cada una de ellas, porque no todos los barcos son iguales, como no todos los cuentos son lo mismo.



Sábado 30 de noviembre. 17:30 horas. Familias con menores de 5 a 8 años

Sábado 14 de diciembre. 17:30 horas. Familias con menores de 5 a 8 años

Visita taller familiar

“Todos a bordo: Los barcos del Museo Naval”



Durante todo la historia de la navegación han existido muchos tipos de barcos. Propulsados a remo, con velas o vapor. Construidos en madera o metal. Para viajar a grandes distancias o simplemente hacer viajes de recreo. Barcos para transportar mercancías o para participar en grandes batallas. Todos y cada uno de ellos con unas características propias y construidos para un fin determinado. Y de todos ellos puedes ver una muestra en el Museo Naval. Participa en este taller y descúbrelos todos. Y para finalizar construye tu propio barco con nosotros. Apúntate a esta aventura.

Sábado 7 de diciembre. 17 horas. Familias con menores de 8 a 12 años

Visitas temática para público general: “Historia bajo el mar”

La arqueología subacuática es una rama de la arqueología que nos permite tener una fuente de conocimiento directo de la historia naval. Y es que gran parte de nuestro patrimonio naval histórico está sumergido en el fondo del mar. Para descubrirlo esta ciencia lleva a cabo un laborioso trabajo que pasa de la investigación previa, al registro, recuperación y protección de nuestro pasado.

En esta visita os invitamos a conocer cómo se desarrolla esta labor y descubrir parte de nuestra colección de arqueología subacuática.



Sábado 14 de diciembre. 12:30 horas.

Juego de pistas: “Navegando por el Museo”

En este juego para familias os daremos las claves para conocer de manera autónoma los diversos barcos de distintas épocas y cómo han evolucionado a lo largo del tiempo. Siguiendo atentamente cada pista, como buenos detectives, podréis conocer por todo el Museo todos los secretos nuestros barcos, desde los más antiguos barcos egipcios hasta los más modernos buques de la Armada.



Sábado 21 de diciembre. 17 horas. Familias con menores de 7 a 11 años

Campamento de Navidad:

“Navidades por el mundo”

La Navidad es una fiesta que se celebra a lo largo y ancho del mundo. Pero ¿sabemos cómo se celebra la Navidad en otros lugares? Durante los dos días de campamento contestaremos a esta pregunta. Aunque con ingredientes comunes, cada país, cada cultura, tiene sus tradiciones y, en muchos casos, las diferencias son enormes. Desde el Museo Naval viajaremos por nuestras salas a países y continentes lejanos para conocer cómo son sus tradiciones navideñas. Descubriremos entre todos qué nos diferencia de los demás



Se podrá elegir uno de los dos turnos:

- Jueves 26 y viernes 27, de 10 a 14 horas. Menores de 7 a 11 años.
- Jueves 2 y viernes 3, de 10 a 14 horas. Menores de 7 a 11 años.

INSCRIPCIÓN en las actividades

Para inscribirse debe enviar un correo, indicando el nombre, edad y teléfono de los participantes, a la siguiente dirección:

actividadesmuseonaval@educacionypatrimonio.es

Una vez enviada la petición se deberá confirmar por parte del Museo la inscripción en la actividad.

Las peticiones se atenderán por riguroso orden de llegada en el plazo máximo de tres días desde la recepción.

Por cuestiones de aforo solo se permite la inscripción en una única actividad de las anunciadas en este programa.

Cada actividad está enfocada a una edad determinada. No se permite la participación fuera del rango establecido.

Síguenos en:

